



26 sep, 2025 09:40 CEST

Norwegian encarga 30 aviones Boeing 737

Norwegian amplía el pedido existente a Boeing al ejercer la opción de compra de 30 aeronaves adicionales Boeing 737 MAX 8, lo que eleva el pedido en firme a un total de 80 aviones. En relación con el ejercicio de esta opción de compra, Norwegian y Boeing han acordado ajustar algunas fechas de entrega, de modo que la última aeronave del pedido está prevista para ser entregada en 2031.

Esta opción de compra se produce tras el anuncio realizado por Norwegian en la bolsa de valores en mayo de 2022, cuando la compañía comunicó un

acuerdo para adquirir 50 aviones Boeing 737 MAX 8, y que incluía la opción de adquirir 30 aeronaves adicionales.

Esta ampliación de pedido refuerza el objetivo de crecimiento de Norwegian para los próximos años. El calendario de entregas actualizado garantiza una renovación eficiente y equilibrada de la flota de Norwegian, estrechamente alineada con la finalización de arrendamientos de aeronaves y con la evolución del mercado.

Para los pasajeros de Norwegian, los nuevos aviones supondrán un viaje con mejores comodidades gracias a las cabinas más silenciosas, así como menores emisiones de CO2. Al mismo tiempo, este pedido reforzará aún más la estrategia de flota de Norwegian, al consolidar una flota moderna y eficiente en consumo de combustible, y que conlleva menores costes operativos en comparación con aviones de generaciones anteriores.

“Este significativo pedido de aeronaves se realiza en condiciones atractivas y asegura el crecimiento de nuestra flota mientras acompaña a nuestros planes de expansión y objetivos de sostenibilidad. Al ejercer esta opción de compra y ajustar el perfil de entregas, mantenemos la flexibilidad y, al mismo tiempo, reforzamos nuestro compromiso de operar una de las flotas más modernas y eficientes en consumo de combustible de Europa. Estos aviones no solo reducirán las emisiones, sino que también brindarán a nuestros clientes una experiencia de viaje de mejor calidad. Nos complace ampliar nuestro sólido acuerdo a largo plazo con Boeing gracias a este pedido”, ha explicado Geir Karlsen, CEO de Norwegian.

Acerca de Norwegian

Norwegian se fundó en 1993, pero comenzó a operar como una aerolínea de bajo coste, con aviones Boeing 737, en 2002. Desde entonces, nuestra misión ha sido ofrecer tarifas asequibles para todos y permitir que los clientes viajen de manera inteligente, ofertando valor y opciones durante todo el transcurso de su viaje.

Norwegian ha sido votada por Skytrax como la ‘Mejor aerolínea de bajo coste de Europa’ durante seis años consecutivos y ganó el ‘Programa de Aerolínea del Año en Europa y África’ en los Freddie Awards durante cuatro años

consecutivos. Desde 2012, Norwegian ha ganado más de 55 premios por su servicio, producto e innovación en la industria.

Fuimos la primera aerolínea del mundo en unirse, en 2019, a la iniciativa de acción climática de la Secretaría del Clima de las Naciones Unidas, comprometiéndonos a trabajar de modo sistemático para alcanzar la neutralidad de carbono para 2050.

Norwegian opera una red de corto radio en los países nórdicos y hacia destinos europeos clave que brindan a los clientes una excelente calidad a tarifas asequibles.

Contactos



Norwegian Press Office

Contacto de prensa

La oficina de prensa no puede atender consultas de clientes.

press@norwegian.com

+47 815 11 816



Agencia de prensa en España

Contacto de prensa

norwegian@edelman.com

+34915560154